



## Walter Manoschek

Politikwissenschaftler

SPÖ und ÖVP koalieren potenziell mit FPÖ oder BZÖ, das ist demokratiepolitisch unmöglich, in Deutschland laufen Parteien wie diese unter Rechtsextremismus, nicht unter Rechtspopulismus wie bei uns. Das LIF scheidet aus, da ich nichts von Wirtschaftsliberalismus halte. Ich habe nichts gegen die Grünen, aber immer weniger für sie. Die KPÖ hat klare Positionen, von denen ich viele teile. Bevor ich ungütig wähle, wähle ich KPÖ.

**Wahlentscheidung: KPÖ**